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Ergebnisprotokoll 
der öffentlichen Sitzung 

des Verwaltungsausschusses vom 23.05.2023 
 

 
1. Haushaltsplan / Wirtschaftspläne 2023  

- Antworten der Verwaltung auf Anfragen und Anträge der 
Fraktionen 

058/2023 

  
SPD 
 
Frage 19 
 
StRätin Feurer liegen Rückmeldungen vor, dass die Geräte zwischenzeitlich eher hinderlich 
seien und stellt angesichts des laufenden Aufwands die Frage der Möglichkeit einer 
Einlagerung. 
 
EBM Triller führt aus, dass die Nutzung in Schulen unterschiedlich sei und nicht genutzte 
Geräte weggeräumt werden, wo sie nicht stören.  
 
Die Fraktion ist mit den Antworten der Verwaltung auf die übrigen Fragen einverstanden. 
 
 
FDP 
 
Antrag 1 
 
Abstimmung: 
Der Antrag wird mit 5 Ja-Stimmen und 8 Nein-Stimmen mehrheitlich abgelehnt. 
 
 
Die Fraktion ist mit den Antworten der Verwaltung auf die Fragen einverstanden. 
 
StRat Bohnert bittet darum, die Rückmeldung der Verwaltung auf die Anfrage von StRat Dr. 
Burgmaier zum Stellenplan nachvollziehbarer nachzuschärfen und dem Gremium vor der GR-
Sitzung zur Verfügung zu stellen. 
 
 
CDU 
Die Fraktion ist mit den Antworten der Verwaltung auf die Fragen einverstanden. 
 
 
Freie Wähler 
 
Frage 2 
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StRat Buhl hätte sich angesichts der Größenordnung des Anstiegs bei den sonstigen 
ordentlichen Aufwendungen in den Erläuterungen zum Haushaltsplan gewünscht. 
 
 
Die Fraktion ist mit den Antworten der Verwaltung auf die übrigen Fragen einverstanden. 
 
 
Bündnis 90/Die Grünen 
 
Die Fraktion ist mit den Antworten der Verwaltung auf die Fragen einverstanden. 
  
 
Kenntnisnahme: 
Der Verwaltungsausschuss nimmt die Sitzungsvorlage zur Kenntnis.   
 
 
 
2. Bekanntgaben  

  
Es wird nichts bekanntgegeben.   
 
 
 
3. Verschiedenes  

  
3.1. Kita Im Pfädle - Belegung  

  
StRat Dr. Schulz fragt vor dem Hintergrund der Eröffnung der Interims-Kita Im Pfädle nach 
der Belegungssituation. 
 
EBM Triller antwortet, dass im Bereich U3 alle Plätze belegt und im Bereich Ü3/VÖ noch 
Plätze verfügbar seien. Die Plätze im Bereich GT füllten sich derzeit zum Ende hin.   
 
 
 
3.2. Pförtnerampel Hochberg  

  
StRat Lempp beschreibt, dass der nächtliche Betrieb der Pförtnerampel in Hochberg, von 
Hochdorf kommend, vor dem Haus Kastanienblüte, keinen Sinn mache, da es nachts kaum 
Verkehr gebe und regt an, die Ampel nachts abzuschalten, da sie unnötig aufhalte. 
 
EBM Triller antwortet, dass die Stadt auf diese Ampel/Straße keinen direkten Einfluss habe, 
die Anregung aber an das zuständige Landratsamt weitergeben werde.   
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3.3. Interims-Kita - Personal  

  
StRätin Kuch fragt, ob es eine Regelung gebe, dass städtisches Personal nicht zum Betreiber 
der Interims-Kita wechseln dürfe. 
 
Der Vorsitzende antwortet, dass es rechtlich nicht möglich sei, Personen den Wechsel ihres 
Arbeitgebers einzuschränken und dass es in der Praxis Personalwechsel in alle Richtungen 
gebe, auch von anderen Trägern zur Stadt.   
 
 
     
 
 
 
 
 
Remseck am Neckar, 24. Mai 2023 
Für die Richtigkeit! 
Der Schriftführer 
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